

Der Studentische Konvent fasst in seiner Sitzung am 30. April 2018 folgenden Beschluss:

## **Beschluss**

Der studentische Konvent spricht sich im Falle einer entsprechenden Anordnung des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst und/oder zusätzlich der entsprechenden positiven Entscheidung durch den Senat der Universität Würzburg gegen das verpflichtende Anbringen von Kreuzen gemäß der von der bayerischen Staatsregierung geplanten Novelle der allgemeinen Geschäftsordnung für die Behörden des Freistaats in den Gebäuden der Universität Würzburg aus. Bereits bestehende Kreuze werden von diesem Beschluss nicht tangiert.

gez. Johanna Gramlich

Vorsitzende des Studentischen Konvents